

La paz sólo se obtiene cuando es posible imponerla (Remy de Gourmont)

EL MUNDO

LUNES 6 DE AGOSTO DE 2007
Año XIX. Número: 6.441

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro

SUCESOS / 'El Solitario' atracó siete veces la caja de ahorros en la que siempre ingresaba el botín / 16

ETA prohíbe a Batasuna plantear la reanudación del 'proceso de paz'

Corta de raíz un movimiento para ofrecer al Gobierno nuevas negociaciones a cambio de la excarcelación de Otegi / La banda terrorista prepara el relevo de destacados dirigentes de la actual Mesa Nacional

ÁNGELES ESCRIVÁ

MADRID.- La cúpula de Batasuna ha mantenido varias reuniones en las últimas semanas en las que no sólo se ha mostrado convencida de que la continuidad del proceso de paz es posible, sino que ha expresado que es la opción que le interesa y que debería retomar este camino. Pero estas consideraciones han sido desau-

torizadas de forma tajante por ETA, que no le ha dado el aval a la formación ilegalizada.

La banda ha transmitido a los líderes abertzales que no tiene intención

de recuperar las negociaciones con el Gobierno y que, en caso de hacerlo en un futuro, sus exigencias serían las máximas de territorialidad y autodeterminación, que ya las hicieron

fracasar. La directriz de ETA incluye, de manera implícita, un mensaje de absoluto desinterés por la suerte de Arnaldo Otegi, el portavoz de Batasuna, cuya figura también encierra el valor simbólico de haber sido uno de los principales interlocutores del proceso hasta su encarcelamiento, el 8 de junio.

Sigue en página 8
Editorial en página 3

El 'impuesto' sube a 400.000 € con la amenaza de que quien no pague sufrirá atentados / Página 9



Hamilton festeja su victoria con los técnicos del equipo BMW (en el círculo en primer plano) de Nick Heidfeld, quien está detrás de él en el podio tras acabar tercero, mientras sus propios técnicos (en el círculo en segundo plano) se mantienen distantes y a la expectativa. Tampoco está Ron Dennis, jefe de la escudería ganadora. / EFE/OLIVER WEIKEN

EEUU exigirá a los europeos que 48 horas antes de viajar informen de su ruta 'on line'

RICARD GONZÁLEZ
Especial para EL MUNDO

WASHINGTON.- Si usted es ciudadano de la UE y pretende viajar a EEUU, tenga en cuenta las restricciones que prepara la Administración Bush. A partir de 2008, los europeos que quieran visitar este país deberán notificar *on line* a las autoridades norteamericanas su itinerario con una antelación mínima de 48 horas. La medida afectará a los turistas y a los hombres de negocios españoles, aunque tengan pasaporte con lectura electrónica. Sigue en página 22

Decenas de madres de Kabul exigen saber dónde están sus 'desaparecidos'

MÓNICA BERNABÉ
Especial para EL MUNDO

KABUL.- Unas manos de mujer aguantan un retrato en blanco y negro de un hombre con bigote poblado y cabello largo. «Es mi tío», dice una voz femenina bajo el burka. «Estudiaba en la Universidad de Kabul. Un día se lo llevaron y no hemos vuelto a saber nada más de él». Sigue en página 20

EN CAMISA DE ONCE VARAS



Uxue Barkos: «En las Cortes hay intentos, y muy hábiles, de metrosexualidad»

Página 6

UVE

Marina D'Or, el 'fast food' de las vacaciones

Roban a punta de pistola obras de Brueghel, Monet y Sisley en el museo de Niza

Paulo Coelho y sus siete palabras

Suplemento 12 páginas



UNIVERSIDAD
ALFONSO X EL SABIO
La Universidad de la empresa

EL 96% DE NUESTROS ALUMNOS TIENE TRABAJO RELACIONADO CON SU TITULACIÓN*

- ARQUITECTURA Y ARQUITECTURA TÉCNICA
- INGENIERÍA DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS
- INGENIERÍA INDUSTRIAL
- INGENIERÍA INFORMÁTICA
- INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIÓN
- CIENCIAS AMBIENTALES
- INGENIERÍA TÉCNICA EN DISEÑO INDUSTRIAL
- INGENIERÍA TÉCNICA EN INFORMÁTICA DE SISTEMAS
- INGENIERÍA TÉCNICA EN SONIDO E IMAGEN
- INGENIERÍA DE CAMINOS + CIENCIAS AMBIENTALES
- INGENIERÍA INDUSTRIAL + CIENCIAS AMBIENTALES
- ING. DE TELECOMUNICACIÓN + ING. INFORMÁTICA
- Y 23 TITULACIONES MÁS

Madrid / www.uax.es / 902 100 868

*Estudio realizado por Demómetría

El equipo McLaren no arropó a Hamilton en su polémico triunfo tras la sanción a Alonso

«Ahora es él el que no se habla con nadie», afirma el piloto español que terminó en cuarta posición

VÍCTOR SEARA
Enviado especial

HUNGARORING.- Curioso equipo McLaren. El sábado, caras largas por los episodios relacionados con la pole de Alonso. Y ayer, después de la victoria de Hamilton, nadie lo celebraba. Los rivales del equipo

rojo y plata estaban sumergidos en un mar de problemas, ajenos a lo estrictamente deportivo, que hacen que Ron Dennis tenga que enjuagar sus penas de la manera más cruel. O sea, con victorias que no pueden ser festejadas. Sigue en página 33

Editorial en página 3